

Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe Pörtschach am Wörthersee

Obfrau Heidi Wienerroither, Annastr. 6, 9210 Pörtschach Tel. Nr.: 0664 111 30 11 - wienerroither.h@aon.at ZVR-Zahl: 763866561



85. Geburtstag Dir. Franz Bukovschek

Am 5. Februar 2017 feierte Dir. Franz Bukovschek, einer der zurzeit bekanntesten Persönlichkeiten in Pörtschach, seinen 85. Geburtstag.

Als echtes Pörtschacher Kind begann er schon sehr früh sich in den Dienst der Allgemeinheit zu stellen. So trat er bereits mit 18 Jahren dem MGV Pörtschach bei und war dort von 1954 bis 1973 Chorleiter. Für seine langjährige Tätigkeit hatte ihn der MGV zum Ehrenmitglied ernannt.

Nach dem Tode seines Vaters war Franz Bukovschek noch viele Jahre als Organist in der Katholischen Kirche tätig.

Allen in Erinnerung ist jedoch seine Tätigkeit in der Spar- und Darlehenskasse, später Raiffeisenbank Pörtschach, deren Aufstieg er vom 1.12. 1951 bis zu seiner Pensionierung im Jahre 1991 mitgestaltet hat. In diese Zeit fiel auch die Verlegung des Geschäftslokales vom Österreichischen Hof an die Hauptstraße 166, wo am 19.12.1964 die feierliche Einweihung durch den damaligen Obmann Martin Wienerroither vorgenommen wurde. Ab 2. Jänner 1972 führte Dir. Franz Bukovschek als Geschäftsleiter die Geschicke der Bank. 1991 trat er dann in den verdienten Ruhestand.

Ob als Bankdirektor, Parteimitglied, Sangesbruder oder Vereinsmitglied stand er allen Bürgern stets mit Rat und Tat zur Seite. Viele seiner Ideen wurden umgesetzt oder andere auf sein Anraten verworfen.

Am 3. März 1981 trat Dir. Bukovschek dem Pörtschacher Seniorenbund bei und ist nun seit 36 Jahren ein äußerst aktives und beliebtes Mitglied, wofür er auch zum Ehrenmitglied ernannt wurde.

Sein privates Glück erlangte er aber mit der Heirat "seiner Irmi" am 15. Oktober 1967 und der Geburt seines Sohnes "Franz" im Jahre 1968. Arbeitsbedingt lebt Franz junior seit einigen Jahren mit "seiner Andrea" in der Nähe von Wien. Der ganze Stolz der Eltern und Großeltern sind jedoch die 11jährige Lilly und der 8jährige Felix.

Heute verbringt Dir. Bukovschek seine Freizeit mit seiner Frau Irmi bei kulturellen Veranstaltungen, bei Garten-und Hausarbeiten, als noch immer eifriger Seniorentänzer und mit großer Begeisterung Besuche bei den Enkelkindern.

Die Pörtschacher Volkspartei, die Pfarre, der Seniorenbund, Nachbarn und Freunde machten den Jubilar ihre Aufwartungen und bedankten sich für seinen langjährigen Einsatz in den Vereinen.

Hans Prüller











